

Expresidenta argentina denuncia persecución política



Buenos Aires, 21 may (RHC) La expresidenta de Argentina, Cristina Fernández, denunció que el juicio contra ella es un acto de persecución con el fin de sentarla en el banquillo y deteriorar su imagen en medio de la campaña electoral.

Aseguró que el proceso que se inicia este martes sólo pretende armar una cortina de humo para distraer a los argentinos de la dramática situación que afronta el país, en un mensaje publicado en su cuenta oficial en Twitter.

Anunció que se presentará a los tribunales pese a que consideró que nunca debió ser citada, porque el proceso es inconsistente, porque ni siquiera la denuncia es original, sino varias denuncias manipuladas por la Coalición Cívica.

Manifestó que los juicios deben buscar la verdad, pero que, en su caso, eso no va a ocurrir, porque mientras a su defensa se le impide presentar pruebas de su inocencia, se aceptan declaraciones que ya fueron imputadas en otra causa.

Pese a que la Corte Suprema de Justicia advirtió sobre la posibilidad de que el proceso se declare nulo o sea interrumpido, el Tribunal Oral Federal 2 desestimó la víspera los recursos pendientes y fijó para el mediodía de este martes el inicio del primer juicio oral contra la expresidenta.

Entre las irregularidades, la máxima corte señala que no se estableció posición de fondo sobre los nueve planteos pendientes, entre estos el de la defensa de la exmandataria, que reclama la presentación de pruebas claves sobre las obras.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191325-expresidenta-argentina-denuncia-persecusion-politica>



Radio Habana Cuba